



Malang, 5 Desember 2019

Kepada Yth.
Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal
Otoritas Jasa Keuangan
Gedung Sumitro Djohadikusumo
Jalan Lapangan Banteng Timur nomor 2-4
Jakarta Pusat

No : 003/IT-OFFICE/XII/2019
Hal : Penyampaian Bukti Iklan Risalah RUPS-LB PT Indonesian Tobacco Tbk.

Dengan Hormat,

Bersama ini kami menginformasikan bahwa kami telah melakukan publikasi atas hasil Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT Indonesian Tobacco Tbk, pada hari Selasa, tanggal 3 Desember 2019, di Ruang Seminar 3, Gedung Bursa Efek Indonesia, Jakarta dan kami publikasikan dengan materi: **Pengumuman Ringkasan Risalah Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT Indonesian Tobacco Tbk. pada hari Kamis, tanggal 5 Desember 2019 yang dimuat di harian bisnis dan ekonomi: Kontan di halaman 19.**

Sebagai informasi kami lampirkan pula bukti harian bisnis dan ekonomi: Kontan hari Kamis, tanggal 5 Desember 2019 terlampir.

Demikian halnya informasi dari kami dan kami mengucapkan terima kasih atas segala perhatian, kerjasama dan dukungan terhadap PT Indonesian Tobacco, Tbk.

Hormat Kami,


PT Indonesian Tobacco Tbk.
Jalan Letjen. S. Parman no. 92
Malang 65122, Jawa Timur, Indonesia

Djonny Saksono
Direktur Utama

Tembusan:

- Yth. Direksi PT Bursa Efek Indonesia (BEI)
- Yth. Direksi PT Kustodian Sentra Efek Indonesia (KSEI)
- Yth. Direksi PT Adimitra Jasa Korpora (BAE)
- Yth. Notaris Rini Yulianti, SH



PT Indonesian Tobacco Tbk.

Jl. Letjen S. Parman No. 92
Malang 65122, Jawa Timur
INDONESIA
Tel. +62 341 491017 (hunting)
Fax. +62 341 491407
marketing@indonesiantobacco.com
purchasing@indonesiantobacco.com
ptindonesiantobacco@gmail.com
www.indonesiantobacco.com

Tak banyak perusahaan yang benar-benar punya teman di media. Safra Catz, Co Chief Executive Officer Oracle

Kontan Kamis, 5 Desember 2019

KOREA SELATAN

Rencana Investasi Hyundai

SEOUL. Hyundai Motor berencana untuk berinvestasi sekitar KRW 61,1 triliun atau US\$ 51,81 miliar antara tahun 2020 dan 2025. Seperti dari pengeluaran fokus pada pengembangan dan produksi kendaraan listrik dan otomotif. Manajemen produsen mobil Korea Selatan ini memaparkan rencana ekspansi dalam roadmap "Strategi 2025" pada Rabu (4/12). Hyundai menyetapkan belanja rata-rata KRW 10 triliun per tahun. Ini melebihi angka di tahun-tahun sebelumnya. Pada tahun lalu belanja investasi Hyundai sebesar

KRW 6,1 triliun. Seperti dikutip Reuters, Rabu (4/12), saham Hyundai naik hingga 2% pada perdagangan Rabu, setelah berita tersebut mencuat. Namun para analis masih menunggu dan melihat sejauh mana rencana Hyundai tersebut bisa terealisasi. Pembuat mobil top Korea Selatan ini tengah mempercepat upaya untuk mengejar ketinggalan dalam perlombaan membawa mobil self-driving ke pasar otomotif global.



Rizki Caturini

AMERIKA SERIKAT

Buffett Kalah Nego Akuisisi

OMAHA. Warren Buffett gagal memenangkan kesepakatan akuisisi sebuah perusahaan distributor teknologi Tech Data Corp. Melansir Forbes kemarin, Berkshire Hathaway Buffett mengajukan penawaran akuisisi senilai US\$ 5 miliar. Namun, pengajuan tersebut lebih rendah dari perusahaan ekuitas swasta Apollo Global Management yang mengajukan penawaran senilai US\$ 6 miliar.

Gagalnya rencana akuisisi Buffett ini menimbulkan tanda tanya. Pasalnya, Berkshire memiliki dana tunai



Barratut Taqiyah

AMERIKA SERIKAT

Duet Pendiri Google Mundur

SAN FRANCISCO. Larry Page dan Sergey Brin, yang mendirikan Google lebih dari dua dekade lalu mundur dari eksekutif Alphabet, induk Google, mengundurkan diri dari peran eksekutif di perusahaan induk Google, Alphabet, Selasa. Dengan kondisi pasar saham AS yang mencapai rekor tertinggi di 2019, Buffett berulang kali mengkritisi harga premium untuk membeli bisnis saat ini sudah melonjak terlalu tinggi. Sebagian karena persaingan dari perusahaan ekuitas swasta seperti Apollo.

al terbesar dan. Mereka mempertahankan hak voting perusahaan, yang akan memberi mereka kontrol atas masa depan perusahaan. "Tahun 2019, jika perusahaan itu manusia, adalah dewasa muda, berusia 21 tahun, kami percaya sudah waktunya untuk mengambil peran sebagai orang tua yang menawarkan saran," tulis kedua pendiri itu. Dengan mundurnya pendiri, Sundar Pichai semakin kuat. Dia menjadi Chief Executive Google dan Alphabet sekaligus.

Ahmad Febrian

Konferensi Inovasi



Deretan mobil Audi e-tron 55 quattro yang bertenaga listrik terlihat parkir di luar Phoenix Center selama berlangsungnya Konferensi Inovasi MQI di Beijing, China, Rabu (4/12).

REUTERS/Jason Lee

Institusi Memburu Saham Saudi Aramco

Permintaan saham US\$ 50,4 miliar atau kelebihan permintaan 2,95 kali

Dina Miryanti

RIYADH. Investor institusi banyak berminat saham Saudi Aramco. Pemesanan saham initial public offering (IPO) Saudi Aramco dari investor institusi mengalami kelebihan permintaan atau oversubscribe sebanyak 2,95 kali.

Melansir Reuters, Rabu (4/12), pesanan investor institusi mencapai SR 189,04 miliar atau US\$ 50,4 miliar. Penawaran saham IPO Aramco terhadap investor institusi telah dilakukan sejak 17 November dan ditutup Rabu (4/12). Pembeli institusi kebany-

nyakan adalah manajer investasi, perusahaan asuransi atau dana pensiun. Aramco berencana melakukan IPO dengan menjual sekitar 1,5% saham dan target perolehan dana segar sebesar US\$ 25,6 miliar.

Rekor belum pecah

Menurut Samba Capital, NCB Capital dan HSBC Arab Saudi, perusahaan minyak raksasa itu telah menerima pemesanan saham IPO sekitar 5,9 miliar saham dari sejumlah institusi selama 17 hari pertama penawaran. Namun permintaan saham Aramco masih kalah dari re-

kor sebelumnya yang dipengantar National Commercial Bank (NCB). Tahun 2013, NCB berhasil mengumpulkan dana segar US\$ 6 miliar. Pemesanan saham IPO tersebut mengalami kelebihan permintaan berkali lipat.

Aramco sebelumnya menyebut 0,5% dari IPO dialokasikan ke investor ritel dan menyalakan 1% atau sebanyak 2 miliar saham untuk pembeli institusi. Kesepakatan itu bisa menjadi IPO terbesar di dunia jika menghasilan dana di atas IPO Alibaba sebesar US\$ 25 miliar pada tahun 2014. Dalam pernyataan terpisah pekan lalu, Samba Capital

mengatakan sebagian besar pesanan datang dari perusahaan dan lembaga pendanaan Arab Saudi. Investor asing hanya menyumbang 10,5%.

Adapun penawaran terhadap investor ritel membuktikan program Putra Mahkota Mohammed bin Salman yang ingin mendiversifikasi ekonomi Arab Saudi dari minyak. ■

Fenomena: Safra Catz (3)

Sang Wanita Karier Gencar Membeli Kompetitor Bisnis

Maizal Walfajri

Salah satu kelebihan Safra Catz hingga bisa sukses seperti saat ini adalah agresif membeli kompetitor. Tercatat dia dua kali membeli perusahaan yang selama ini menjadi pesaing Oracle. Catz juga menggunakan keahlian hukumnya agar keluar dari tuduhan monopoli saat membeli pesaing. Catz menyebut, salah satu kunci sukses adalah kejujuran. Hal ini yang terpatrit hingga kini.

Catz berhasil menjadikan Oracle semakin agresif. Tentu dengan perhitungan matang. Lewat dana investasi lebih dari US\$ 60 miliar, Catz melakukan lebih dari 130 akuisisi berbagai perusahaan teknologi informasi. Termasuk mengambil dua perusahaan yang selama ini menjadi musuh bisnis terbesar Oracle dalam sejarah teknologi. Pertama, pertengahan 2003 Catz mengajurkan kompetitornya, PeopleSoft. Selama 18 bulan, Catz membidik PeopleSoft. Langkah ini tidak mudah dan mendapat keberatan dari petinggi PeopleSoft. Selain itu, Departemen Kehakiman AS awalnya menilai aksi korporasi ini mengindikasikan monopoli. Berkat kelihaihan bergenosiasi dan memiliki wawasan hukum mumpuni dari bangku kuliah, masalah satu persatu selesai. Kesepakatan itu akhirnya ditutup pada Januari 2005. Oracle membayar senilai US\$ 11 miliar untuk akuisisi PeopleSoft. Naik dua kali lipat dari tawaran aslinya. Kedua, tiga tahun kemudian pada bulan April 2008, Oracle mengakuisisi BEA



Systems senilai US\$ 8,5 miliar. September 2014, Catz menjadi Co Chief Executive Officer Oracle ketika Larry Ellison mengundurkan diri. Posisi Catz dijajani bersama Mark Hurd. Catz membuktikan dirinya sebagai pembuat kesepakatan yang agresif. Ia berani menyebutkan alasan Ellison memilihnya menjadi pengganti. Catz menuturkan ada alasan Ellison. Alasan pertama tidak mengkejutkan, ia mengaku pers bukanlah temannya. "Tak banyak direksi eksekutif dari

berbagai perusahaan yang benar-benar percaya bahwa mereka memiliki teman di media. Juluhlanya sedikit, itu selalu membuatku kagum," kata Catz. Alasan kedua yang menyangkut integritas. Ia yakin Ellison melihat aspek paling penting dalam diri Catz yakni kejujuran. Berkait kerjanya menghantarkan Oracle sebagai perusahaan yang agresif melakukan akuisisi, ia mampu menghimpun kekayaan dengan kering tangan sendiri. Mengutip Forbes, Catz menghasilkan pendapatan US\$ 135 juta dari total gaji pada 2017. Hal ini menjadikannya salah satu eksekutif wanita dengan bayaran tertinggi di dunia. Adapun total kekayaan bersih senilai US\$ 1,1 miliar pada Desember 2019. Salah satu yang membuat Catz sukses adalah dukungan dari sang suami, Gal Tirosi, yang membantu merawat dua anak mereka. Ia memuji ketantuan sang suami menjadikan kariernya menanjak. ■

(Bersambung)

EKSPANSI BISNIS

Iskandar Waterfront Holdings Menimbang Lagi IPO

KUALA LUMPUR. Pengembangan asal Malaysia, Iskandar Waterfront Holdings Sdn Bhd (IWH) menghidupkan kembali ambisinya untuk melakukan penawaran saham perdana alias initial public offering (IPO), dua tahun setelah menunda backdoor listing.

Melansir Reuters Rabu (4/12), seorang sumber yang menjadi bagian dari kesepakatan tersebut mengungkapkan, penawaran umum ini ditargetkan bisa mengumpulkan dana segar antara US\$ 1 miliar hingga US\$ 1,5 miliar pada tahun depan.

IWH adalah bagian dari konsorsium yang membeli proyek transit Bandar Malaysia dari IMDB. Proyek besar di pinggiran pusat kota Kuala Lumpur ini awalnya diumumkan pada tahun 2011. Tapi dibatalkan pada 2017 dan kembali dijalankan tahun ini.

Masih menurut seorang sumber yang menjadi bagian dari kesepakatan tersebut, rencana IPO nanti bergantung kemajuan proyek. "Proyek Bandar Malaysia belum jelas dan belum ditandatangani. Semua rencana IPO ini harus



REUTERS/Olivia Harris

IWH adalah konsorsium yang membeli proyek transit Bandar Malaysia dari IMDB.

sesuai dengan perkembangan proyek tersebut, "kata sumber Reuters. Perusahaan ini telah memulai pembicaraan dengan dua bank untuk mempersiapkan rencana IPO yang ditargetkan tahun 2020. Sumber lain mengatakan, Iskandar Waterfront bermaksud meningkatkan profil perusahaan melalui IPO yang dianggap mampu menjadi jalan mengatakannya bisnis perusahaan ke depan. "IWH akan memiliki reputasi nasional jika proyek Bandar Malaysia selesai," kata sumber tersebut.

IWH adalah anggota konsorsium IWH-CREC, membeli 60% saham Bandar Malaysia tahun 2015 senilai RM 7,41 miliar atau US\$1,78 miliar dan sisanya milik Kementerian Keuangan Malaysia. Bulan lalu, IWH menandatangani perjanjian fasilitas pinjaman RM 371 juta dengan CIMB Bank Bhd untuk sebagian membiayai investasi IWH-CREC di Bandar Malaysia. Proyek ini sempat dihentikan karena ada perselisihan antara anggota konsorsium.

Maria Nugro

PT Indonesian Tobacco Tbk. Pengumuman Ringkasan Risalah Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT Indonesian Tobacco Tbk. Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 32 ayat (1) dan Pasal 34 Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 32/POJK.04/2014 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka, Direksi PT Indonesian Tobacco Tbk. ("Perseroan") dengan ini memberitahukan kepada para pemegang saham bahwa Perseroan telah menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (selanjutnya disebut "Rapat") yaitu:

- A. Waktu Pelaksanaan Hari/Tanggal : Selasa, 3 Desember 2019 Waktu : Pukul 10.20 WIB sampai dengan pukul 10.39 WIB Tempat : Ruang Seminar 3 - Gedung Bursa Efek Indonesia, Jln. Jendral Sudirman Kav. 52 - 53, Jakarta 12190 Mata Acara Rapat : Perubahan Susunan Anggota Direksi Perseroan
- B. Kehadiran Anggota Direksi dan Dewan Komisaris Anggota Direksi yang hadir dalam Rapat: - Direktur Utama : Bapak Djony Saksono Anggota Dewan Komisaris yang hadir dalam Rapat: - Komisaris Utama : Ibu Shirley Suwardina - Komisaris Independen : Bapak Samsul Hidayat
- C. Kehadiran Pemegang Saham Rapat tersebut telah dihadiri sejumlah 666.686.000 saham yang memiliki hak suara sah atau 70,87% dari seluruh saham dengan hak suara yang sah yang telah dikeluarkan oleh Perseroan.
- D. Pengajuan Pertanyaan dan/atau Pendapat Dalam Rapat tersebut pemegang saham dari atau kuasanya yang hadir dalam Rapat diberikan kesempatan untuk mengajukan pertanyaan, pendapat, usul dan/atau saran yang berhubungan dengan Agenda Rapat yang dibicarakan, dengan mekanisme mengangkat tangan dan menyerahkan formulir pertanyaan.
- E. Jumlah Pemegang Saham yang Mengajukan Pertanyaan dan/atau Membenarkan Pendapat Terdapat seorang kuasa pemegang saham yang memberikan usul dan/atau saran untuk agenda tanggapan Rapit ini.
- F. Mekanisme Pengambilan Keputusan Mekanisme pengambilan keputusan dilakukan secara lisan dengan meminta kepada pemegang saham dari atau kuasanya untuk mengangkat tangan bagi memberikan suara tidak setuju dan/atau abstain. Dengan cara yang memberikan suara setuju tidak diminta mengangkat tangan. Suara abstain dianggap memberikan suara yang sama dengan suara mayoritas para pemegang saham yang mengeluarkan suara.
- G. Hasil Pengambilan Keputusan dan Keputusan Rapat Hasil pengambilan keputusan yang dilakukan melalui pengumuman suara, sebagai berikut: - Tidak ada yang memberikan suara tidak setuju maupun suara abstain dengan demikian Rapat secara mayoritas untuk memutuskan: a. Mengesahkan pengunduran diri Ibu Helly Ardiani Adi Partini dari jabatannya selaku Direktur Perseroan, terhitung efektif sejak tanggal penutupan Rapat ini dengan memberikan kebebasan dan pelunasan (quit et de charge) atas liabilitas pengurusan yang telah dilakukannya terhitung sejak tanggal pengangkatannya di April 2019 sampai dengan tanggal penutupan Rapat ini, selama liabilitas tersebut berocorn dalam laporan keuangan Perseroan. b. Mengangkat Bapak Petrus Iwan Gunawan dan Bapak Andre Martinus, masing-masing selaku Direktur Perseroan yang baru, terhitung sejak tanggal dilakukannya Rapat ini sampai dengan penutupan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Perseroan untuk tahun buku 2023 yang akan diselenggarakan pada tahun 2024. c. Sehubungan dengan keputusan sebagaimana dimaksud dalam angka 1 dan 2 di atas, maka susunan Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan terhitung sejak tanggal dilakukannya Rapat ini sampai dengan penutupan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Perseroan untuk tahun buku 2023 yang akan diselenggarakan pada tahun 2024 menjadi sebagai berikut: DIREKSI: Direktur Utama : Bapak Djony Saksono Direktur : Bapak Petrus Iwan Gunawan Direktur : Bapak Andre Martinus DEWAN KOMISARIS: Komisaris Utama : Ibu Shirley Suwardina Komisaris Independen : Bapak Samsul Hidayat d. Membenarkan wewenang dan kuasa dengan hak substitusi kepada Direksi Perseroan untuk melakukan segala tindakan sehubungan dengan pengangkatan anggota Direksi Perseroan tersebut tanpa ada yang dikualifikasi.

Jakarta, 5 Desember 2019
PT Indonesian Tobacco Tbk.
Direksi